
オール東京 62 環境担当者研修業務 

第 6 回環境担当者研修会 アンケート結果 
 

当日参加状況 
 出席者 欠席者 未回答者 
人数 17名 0 名 2 名 

 

【設問 1】本研修全体についておうかがいします。 
（1）本研修はオール東京 62 環境担当者向け研修会として必要性を感じるものでしたか？ 

 
 
（2）本研修の開催日時及び参加の調整について、お知らせください。 

 
（3）研修を受けてやるべきことが明確になりましたか？ 

 
（4）研修で学んだことは実務に役立つと思いますか？ 

 
 



（5）内容に対して時間は適切でしたか？ 

 
（6）本研修の全体的な満足度を教えてください。 

 
  
 
 
（7）研修の中で一番印象に残っている内容は何ですか？ 
・ ワークの中で質疑応答に丁寧に回答いただけた点 
・ 大瀧様の講義 
・ 平時から災害時を考えて行動する。 
・ 大瀧講師の話の中で、清掃のみではなく地域づくりからの大きな視点で考えられていることが
印象に残りました。 

・ 公費解体について 
・ 倉敷市の事例については、現場での対応など非常にイメージしやすく今後に生かせると感じた。 
・ 倉敷市の豪雨災害にかかる事例紹介について 
 災害廃棄物処理は必ずしも「災害対応」の中心にあるわけではない 
 平時からいかに準備をしておくか、民間事業者との連携などについて 
 災害が起きる前にやるべきことがある 
 公費解体の体制構築遅れによる処理期間の鈍化 
 一次仮置場含め、補助金が申請しやすい形を考えて取組む必要があること。 
 石川県における公費解体事務に関する課題について 
 災害廃棄物処理の実施体制 
 実際の災害時の対応に当たられた大瀧様の生の声が非常に興味深いものであった。 

 

 

 

 

 



【設問２】各セッションについておうかがいします。出席した項目にお答えください。 
2.(1) 講義「災害廃棄物対策の基本事項～能登半島地震災害への対応を含めて」について伺います。 
① 講義はいかがでしたか。 

 
② 講義内容は期待通りでしたか？ 

 
③ 講義内容は今後の実務に役立つと思います？ 

 
 
 
2.(2) 事例報告・4つのテーマに関する対話について伺います。 
① 全体的な満足度についてお知らせください。 

 
各事例報告に対する印象としてもっとも近い項目を選んでご回答ください。 
② 「平成 30 年 7 月豪雨災害を踏まえた災害廃棄物処理体制の整備について」倉敷市 大瀧慎也 様 

 

 



③ 講師と事例報告者、司会者との対話 

 

 

2.(3)そのほかについておうかがいします。 
① 質疑応答では、他の参加者の声を聴くなどして、理解度は深まりましたか？ 

 

② 次回の研修にも参加したいと思いますか？ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



③ 今回の研修会の良かった点、または改善点など、自由にお書きください。 
・ 災害経験のある自治体職員の具体的な話は非常に参考になりました。 
・ 大瀧様の実務的なノウハウを教えて頂けたこと。 
・ 八王子市では 2 月に図上訓練が予定されており、本研修で学んだことを生かしてシュミレーショ
ンしていきたい 

・ 質疑応答の行い方が参考になりました。 
・ こちらのスピーカーの設定が悪かったのか、講師の方の声が聞き取りづらかった。 
・ 具体的な被災自治体の対応記録など勉強すべき内容がわかり、今後の取り組みの指針になった。質
疑応答の時間をもう少し長くとってもよかったと思った。 

・ 地震災害に関する内容の事例紹介は様々な研修等で何度か受講したことがあったが、水害をテー
マとした内容の事例紹介等について、これまで受講する機会がなかったため、今回の倉敷市の豪雨
災害に関する事例紹介の内容が非常に参考になりました。 

・ オンラインの環境で、限られた時間の中であったが、途中の休憩は入れていただきたかった 
・ 震災時の対応に向けて、まずどういったことを検討すべきか、お話を伺うことができ、大変ために
なりました。 

・ とても重要な内容なのでじっくり時間をかけて研修していただきたい。休憩時間も確保して欲し
いです。 

・ 資料を事前に印刷出来るようにして頂きたいです。 
・ 実際の事例を交えての説明でとても参考になった。 
・ 業務の都合上、ワークへは不参加でした。実際の災害時にご担当された方からお話を聞く機会はそ
んなに無かったため、非常に興味深いものであった。 

 
 
④ 本日の研修内容に限らず、環境担当として業務遂行上で困っていること、取り上げてほしいテーマ・
トピックスなど、お書きください。 
・ 災害廃棄物担当として、災害ごみ仮設置場設置の実務を行ってみたいと考えます。 
・ 災害時のし尿（仮設トイレ、携帯トイレ等）の対策について 
・ リチウムイオン電池の製造者責任と行政回収について 
・ 組織全体の取組みとして進めていく必要がありますが、その調整が困難であると感じております。 
・ 二次電池の火災が増加しているので今後、各市区町村はどうしていくべきか意見を伺いたい。 

・ 被災した経験がない故、知識や経験豊富な職員不足。 
 

 

 


